



REFORMA JUDICIAL VA POR VERDADERA AUTONOMÍA

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados afirmó que se perfilará la propuesta final

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, ha asegurado que la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) no se basará en un "misticismo puro de lo intocado", sino que buscará una verdadera autonomía para este poder, libre de intereses externos.

Durante la inauguración del último foro de los Diálogos Nacionales para reformar el PJF, Mier afirmó que en los próximos días se comenzará a perfilar la propuesta final, la cual, según él, ha sido "confeccionada" tomando en cuenta las opiniones recibidas.

"No podemos caer en el misticismo puro de lo intocado, pero tampoco en un liberalismo a ultranza de modificarlo completamente todo," dijo Mier. "Tenemos que encontrar, por el bien de México, una tolerancia que permita la democracia en el ejercicio dialéctico, un dictamen que responda a las cinco

demandas principales de los mexicanos."

Estas demandas, según Mier, son: Autonomía real del Poder Judicial: que no esté sujeto a ningún interés externo al servicio del pueblo de México; e independencia de poderes de facto: que no esté sometido a ningún poder que no esté legalmente constituido en la Constitución.

También, la justicia pronta, gratuita y expedita: que garantice un acceso efectivo a la justicia para todos los ciudadanos.

La próxima consejera del Ejecutivo Federal, Ernestina Godoy Rangel, coincidió con Mier en que los Diálogos Nacionales no fueron un "diálogo de sordos" y que se han logrado avances significativos.

"He visto cómo se está trabajando sobre el tema, recuperando grandes preocupaciones y moviendo puntos y comas," dijo Godoy. ●